

2016航空自衛隊北部航空音楽隊北通りふれあいコンサートが開催されました！

11月27日(日) 大間町「ウイング」で、2016航空自衛隊北部航空音楽隊北通りふれあいコンサートが開催されました。北通りでは初の演奏披露となった北部航空音楽隊によるクリスマスソング、風間浦村「えがおの会」によるハンドベルの演奏など、会場を訪れた約300人のみなさんと楽しい時間を過ごしました。



LED防犯灯が寄贈されました！

11月28日(月) 東北電力(株)むつ営業所および(株)ユアテックむつ営業所から、LED防犯灯4基および取付工事一式が寄贈されました。

明るい街づくりならびに地域住民の安全・防犯に役立てていただきたいとのことで、村長へ目録が手渡されました。

今回寄贈していただいたLED防犯灯は、古佐井地区(黒岩)や矢越地区へ設置させていただきました。ありがとうございました。



佐井小学校音楽部 ミニコンサート

12月9日(金) 佐井小学校多目的ホールでミニコンサートが行われました。

3・4年生は「聖夜」、「おめでとうクリスマス」、「あわてんぼうのサンタクロース」、「茶色の小びん」の4曲を披露し、5・6年生は、アンサンブルコンテストで演奏する曲「宝島への地図」を披露しました。

